



Linklaters



Mehr
Generationen
Haus

Engagement im Gallus

eine Initiative von Deutsche Bank, Linklaters
und dem Mehrgenerationenhaus Frankfurt

Menschsein
stärken
IB Südwest **IB**

Frankfurt am Main, 15.10.2024

Pressemitteilung: Gemeinsam für mehr Mobilität und Nachhaltigkeit – Der 15. Fahrradaktionstag „Gallus fährt Rad“

Am Freitag, den 15. November 2024, lädt die Initiative „Engagement im Gallus“, eine Zusammenarbeit von Deutsche Bank, Linklaters und dem Mehrgenerationenhaus Frankfurt Gallus, zusammen mit dem Internationalen Bund Südwest gGmbH zum 15. Fahrradaktionstag „Gallus fährt Rad“ ein. Auf dem Teves-Gelände im Frankfurter Stadtteil Gallus werden an diesem Tag gespendete Fahrräder repariert und später an bedürftige Kinder, Jugendliche und Erwachsene übergeben.

Seit Beginn der Aktion wurden bereits über 500 arme Menschen mit Fahrrädern versorgt. Fahrräder sind nicht nur ein wichtiges Verkehrsmittel, sondern tragen zur Nachhaltigkeit bei und ermöglichen mehr Unabhängigkeit und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. Der Fahrradaktionstag verfolgt einerseits das Ziel, ungenutzte oder ausrangierte Fahrräder wieder fahrtüchtig zu machen und andererseits, Mobilität und Teilhabe zu fördern

Die Initiatoren bitten die Bürger*innen aus den westlichen Stadtteilen Frankfurts, ihre Keller und Garagen zu durchforsten und Fahrräder zu spenden, die nicht mehr benötigt werden. Besonders gefragt sind Herrenräder und Damenräder mit tiefem Einstieg, die Anfängern den Start erleichtern. Die Fahrräder sollten mit kleinem Aufwand zu reparieren sein, bspw.: Ketten. Licht, Schläuche ersetzen. Jede Fahrrad-Spende zählt, denn sie kann einem Menschen zu mehr Mobilität und damit zu neuen Chancen verhelfen.

Fahrradspenden können entweder direkt am Aktionstag, dem 15. November 2024, von 9 bis 12 Uhr beim Internationalen Bund (Rebstöcker Straße 49b, 60326 Frankfurt) abgegeben oder per Mail an dijana.avdic@kiz-gallus.org (gerne mit Foto) angemeldet

werden. Am 01. November 2024 wird es außerdem eine Sammelabholung geben, bei der Fahrräder auf Wunsch direkt von zu Hause abgeholt werden können.

„Gallus fährt Rad“ ist mehr als nur eine Fahrradaktion. Es ist ein Projekt, das den sozialen Zusammenhalt im Gallus und in ganz Frankfurt stärkt. Gemeinsam setzen sich die Beteiligten dafür ein, Barrieren abzubauen und Chancen zu schaffen – nicht nur für die Menschen, die ein Fahrrad erhalten, sondern auch für die Freiwilligen, die sich engagieren und somit einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft leisten.

Kontakt für weitere Informationen:

Dijana Avdic

Engagement im Gallus - eine Initiative von Deutsche Bank, Linklaters und dem
Mehrgenerationenhaus Frankfurt

Kinder im Zentrum Gallus e.V. / Mehrgenerationenhaus

Idsteiner Straße 91, 60326 Frankfurt am Main

E-Mail: dijana.avdic@kiz-gallus.org

*Gemeinsam für mehr Chancengleichheit und Mobilität – Seien Sie dabei und machen
Sie mit!*